

Fêtes pour les enfants

L'année scolaire terminée, la **Fête des écoles** a eu lieu vendredi 26 juin 2015, sur le thème « La Lumière ». Tout était réuni pour que la fête soit belle et les enfants heureux durant cet après-midi consacré à eux seuls : maquillage, promenades à poney, carrousels, châteaux gonflables, glaces et goûters.

Partie plus officielle, dès 18h30. C'est dans une salle comble que les autorités de la Ville de Chêne-Bougeries et la directrice de ses écoles, Mme Caroline Desjacques-Privato, ont pu accueillir élèves, parents et enseignants, au rythme des prestations sur scène des élèves en dernière année d'école primaire. Le cortège qui a suivi l'était tout autant !

La soirée s'est poursuivie au son des fanfares puis de l'orchestre live Jukebox Heroes tandis que les divers stands proposaient restauration en tout genre.



Pressés d'offrir des friandises aux enfants de Chêne-Bougeries, **Saint-Nicolas**, son âne et le Père Fouettard y ont fait leur halte, le dimanche 6 décembre 2015. Entourés des autorités communales, les familles ont dégusté la soupe et les marrons tandis que d'autres se faisaient photographier avec Saint-Nicolas.

Les 12 et 13 mars 2016 ont été le berceau du monde merveilleux des marionnettes, des ateliers de création, de contes et d'improvisation autour d'histoires magiques, grâce au festival **Marionnettes et Cie**.



Cortège des Promotions sur le thème « La Lumière ».
Photo© Maurizio Giuliani